



Bonjour à toutes et à tous,

retrouvez dans cette newsletter un condensé de nos actions de septembre ! 📌

SORTIE À LA PLAGE POUR LES ADOS



Grâce à la généreuse contribution d'une famille de donateurs, nos adolescents ont pu profiter d'une super après-midi à la plage ce mois-ci. 😊

Cette sortie a permis aux jeunes de se détendre, de partager des moments de joie et de renforcer les liens entre eux. Une bonne occasion également de fêter la fin de leur année scolaire.

Au programme, jeux de ballon, baignade, observation de poissons, repas sur la plage, fous rires et sourires sur tous les visages ! 🏖️🏐🏊‍♀️

Un grand merci à Alain, Marie et Louise, pour leur soutien qui a rendu cette après-midi possible. 🙏



💡 Si vous aussi vous souhaitez soutenir ou proposer un projet à KEPCHILDREN, contactez-nous à l'adresse e-mail : dons.kepchildren@gmail.com ✨

ATELIER DE SENSIBILISATION MENSUEL

En septembre, KEPCHILDREN a organisé un atelier de sensibilisation pour les adolescents. Cet atelier visait à leur offrir un espace de discussion ouvert et sécurisé pour aborder des sujets essentiels tels que le respect de son intimité et de celle des autres, la compréhension de leur propre corps en changement et la notion de consentement. 🤝

Cet atelier d'une heure proposait une série d'activités interactives et pédagogiques, plaçant les jeunes au centre de l'apprentissage. Ils ont beaucoup apprécié apprendre en bougeant et en jouant !

Les treize jeunes présents ont pu s'exprimer librement et poser leurs questions, contribuant ainsi à leur éducation et à leur bien-être. 😊

Cette initiative s'inscrit dans notre engagement constant à favoriser l'épanouissement et la santé des jeunes que nous soutenons. Ce genre d'atelier de sensibilisation est proposé chaque mois. 🙌



FÉLICITATIONS À ZET ET LISA !



La fin de l'année scolaire est un moment spécial pour les élèves de grande section de maternelle qui se préparent à entrer à l'école primaire. Cette année, deux de nos élèves sont concernés : Zet et Lisa.

Pour cette occasion spéciale et pour leur donner l'envie et le courage de poursuivre tout aussi bien la suite de leur parcours scolaire, une cérémonie a été organisée. 🎓

Un grand merci au département de l'Éducation de Kep pour avoir organisé cet événement remarquable, mettant en lumière l'engagement et l'assiduité de tous les élèves. 🙏

La motivation et la reconnaissance à l'apprentissage commencent dès le plus jeune âge. KEPCHILDREN se mobilise quotidiennement en faveur de la scolarisation, et se réjouit de voir avec bonheur les jeunes accompagnés grandir et s'épanouir pleinement. 🌱

Félicitations également à tous les autres élèves qui travaillent quotidiennement afin de réaliser leurs rêves. 🙌



POSCA AU SERVICE DE LA CRÉATIVITÉ

Quotidiennement, les animatrices proposent des ateliers créatifs aux élèves de maternelles et de primaires. Des ateliers divers et variés leur sont proposés : perles, peinture, pâte à modeler, origami, découpage, collage... Ces ateliers sont possibles grâce à vos généreuses donations de matériel. 🙏

Récemment, nous avons reçu une trentaine de feutres de la marque Posca. Ces feutres utilisables sur de nombreuses surfaces et faciles d'utilisation, ont ravi les équipes et les enfants. Que ce soit pour dessiner, décorer ou personnaliser des objets, ces feutres de qualité nous sont très utiles.

Merci à [Posca](#) pour leur donation ! 🙏



ILS NOUS SOUTIENNENT

PHNOM PENH FARMERS' MARKET

L'organisation Phnom Penh Farmers' Market, propose des marchés communautaires à Phnom-Penh au Cambodge, pour mettre en avant des entrepreneurs locaux et indépendants.

Leur programme inclut le soutien d'ONG locales en reversant une partie de leurs bénéfices.

KEPCHILDREN est très reconnaissante de l'aide financière reçue à cette occasion. 🙏

Si vous souhaitez en savoir plus sur leurs actions, n'hésitez pas à aller visiter leur page Facebook : [Phnom Penh Farmers' Market](#).



OFFRE DE SERVICE CIVIQUE À POURVOIR



OFFRE DE MISSION
POSTE DE **SERVICE CIVIQUE**

Contribuer à la promotion des activités de l'association KEPCHILDREN et à l'animation

12 MOIS
(À partir du 2 janvier 2025)

Kep, CAMBODGE

ANIMATION & COMMUNICATION

Vous êtes motivé(e), organisé(e), sociable, vous avez envie de vivre une expérience unique ?

 **17** Rejoignez-nous dès le 2 janvier 2025 pour une mission de 12 mois à Kep, au Cambodge.

👉 Vos missions seront de contribuer à la promotion des activités et à l'animation au sein de KEPCHILDREN.

Pour en savoir plus, consultez la fiche de poste ci-dessous :

 **FICHE DE POSTE** 

Merci de partager l'annonce et d'en parler autour de vous ! 🙏

 Les candidatures sont ouvertes jusqu'au 30 octobre prochain.

Le projet KEPCHILDREN est rendu possible grâce à vous. Si vous souhaitez nous soutenir, cliquez sur le bouton ci-dessous ou contactez-nous à l'adresse email suivante : dons.kepchildren@gmail.com.

 **JE FAIS UN DON** 

KEPCHILDREN
8 rue Jean Émile Laboureur
44000 NANTES
kepchildren@gmail.com
www.kepchildren.fr



Cet email a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}. Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Kepchildren.

[Se désinscrire](#)



